



COMMUNIQUE CONJOINT

Unis par la solidarité : Genève, Lausanne, Yverdon et le Chablais se mobilisent pour le Samedi du partage les 2 et 3 juin 2023

Genève et Lausanne, le 22 mai 2023 –Les habitantes et habitants du Grand Lausanne, d'Yverdon, du Chablais Vaudois et de Genève se rassembleront les 2 et 3 juin pour faire une différence dans la vie des personnes touchées par la précarité lors de ce traditionnel événement solidaire. Alors que les défis économiques persistants continuent d'affecter des milliers de personnes, ces deux jours de solidarité s'annoncent cruciaux pour les banques alimentaires, les associations et les services sociaux bénéficiaires des récoltes.

La hausse des prix, résultante de crises successive, a un impact non négligeable sur toute une frange de la population, qui peine à joindre les deux bouts. L'aide alimentaire est devenue nécessaire pour bon nombre d'entre eux. A titre d'exemple, en 2022, 14'000 personnes avaient besoin d'une aide alimentaire à Genève, contre 12'000 l'année précédente. Dans ce cadre-là, la récolte du Samedi du partage, redistribuée aux associations et services sociaux de terrain, est essentielle.

Ces deux jours d'entraide sans précédent se dérouleront simultanément à Genève, dans le Grand Lausanne, dans le Chablais Vaudois et pour la première fois dans le Nord Vaudois. Les magasins, supermarchés et commerces alimentaires deviennent à cette occasion le théâtre d'une vague de soutien. Des bénévoles dynamiques, reconnaissables par leur badge ou leur tablier, accueilleront chaleureusement la clientèle aux entrées des magasins participants. Des cabas solidaires hauts en couleurs, ornés de dessins représentant des denrées alimentaires non périssables et des articles d'hygiène de base sont proposés pour orienter les clientes et clients. Ces sacs représentent un instrument de générosité, un symbole de l'engagement de la population à faire une différence dans la vie de celles et ceux qui en ont le plus besoin.

Nous tenons d'ores et déjà à exprimer notre profonde gratitude envers les entreprises, les clubs de services, les groupes d'étudiantes et d'étudiants, les associations et les particuliers qui se joindront à nous en tant que bénévoles lors de ce week-end mémorable de solidarité.

Il est également possible, pour Genève, de participer virtuellement au Samedi du partage. Grâce à notre [plateforme en ligne](#), vous pouvez acheter des sacs solidaires virtuels dans les magasins participants. Concernant la région vaudoise, [certaines enseignes de la Migros](#) participent sans bénévoles et proposent des cabas virtuels à scanner directement en caisse.

Chaque geste compte, et chaque don sera distribué gratuitement, via la CA-RL, la Fondation Partage, Tables du Rhône et la CA-NOV (structure nouvellement créée pour le Nord Vaudois), aux associations et aux services sociaux locaux, en fonction de leurs besoins.

Les deux associations sont encore à la recherche de bénévoles : si vous disposez de quelques heures le 2 ou le 3 juin 2023 et que vous souhaitez faire une réelle différence dans la lutte contre la précarité, inscrivez-vous dès maintenant en tant que bénévole sur le site web du Samedi du partage <https://samedidupartage.ch>.

*Contact Genève : Marc Nobs, président du Samedi du partage, 022 552 27 39, 079 261 25 78
marc.nobs@partage.ch, samedidupartage.ch, [facebook](#), [instagram](#)*

*Contact Vaud : Marc Huguenot, organisateur du Samedi du partage Vaud, 079 522 27 17
marc.huguenot@caritas-vaud.ch, samedidupartage.ch, [facebook](#), [instagram](#)*